

SABDATARA

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Hegarmanah Sambangi Warga Melalui Program Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.SABDATARA.COM

Jun 21, 2024 - 10:43



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Hegarmanah Sambangi Warga Melalui Program Door To Door System

Bripka Dian Wihardani dari Desa Hegarmanah aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan

dengan masyarakat. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB di Kp. Ancaen tersebut berhasil menarik perhatian warga yang antusias menyambut kedatangannya.

Dalam DDS kali ini, Bripka Dian tidak hanya memberikan kehadiran fisik, namun juga menyampaikan serangkaian himbauan penting. Salah satunya adalah mengajak warga untuk bersama-sama aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Kerjasama aktif dari warga adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Bripka Dian saat memberikan himbauan.

Selain itu, Bripka Dian juga menyoroti pentingnya koordinasi antara warga dengan kepolisian dalam menghadapi kendala atau membagikan informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia menggarisbawahi bahwa respons cepat dari masyarakat dapat membantu dalam menanggulangi potensi gangguan keamanan.

Tak hanya itu, dalam kesempatan yang sama, Bripka Dian turut mengingatkan para orang tua untuk lebih memperhatikan keberadaan anak-anak mereka. "Pukul 22.00 WIB adalah waktu yang tepat bagi anak-anak untuk berada di rumah, guna mencegah mereka menjadi korban atau terlibat dalam kejahatan jalanan," tuturnya dengan tegas.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan lancar dan aman, menciptakan suasana yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat. Keaktifan Bripka Dian dalam mengambil peran sebagai konsultan solutif juga dinilai memberikan nilai tambah dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Hegarmanah.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH menyambut baik dan mengapresiasi dedikasi Bripka Dian serta seluruh jajaran Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab. Diharapkan kegiatan serupa akan terus dilakukan guna menjaga kedekatan antara polisi dan masyarakat demi terwujudnya keamanan yang optimal di tingkat lokal.